



ARCHIVO/LEC

LA TARDE DE AYER SE RECURÓ LA NORMALIDAD EN EL RECINTO ASISTENCIAL.

## Castro: rotura de matriz obligó a suspensión parcial de atención en cesfam

En la mañana de ayer se produjo una emergencia en las cercanías del René Tapia.

Carolina Larenas Faúndez  
carolina.larenas@laestrellachiloe.cl



C. LARENAS

LIBERACIÓN DE AGUA EN GRIFO DE LAS CERCANÍAS AL CESFAM PRODUCTO DE LOS ARREGLOS.

Una falla en la red de distribución de agua potable obligó a suspender la atención del Centro de Salud Familiar Dr. René Tapia durante la mañana de ayer. Algunos de los pacientes que estaban citados a curaciones fueron atendidos en sus domicilios y otros servicios fueron derivados al Cefsam Quillahue.

A eso de las 8.30 horas quedó al descubierto el problema, lo que representó una disminución del flujo de agua potable producto de una rotura de la red ocurrida en las cercanías del recinto de salud primaria.

Daniel Navarro, secretario ejecutivo de la Corporación Municipal de Castro, explicó que "las actividades se suspendieron desde el momento del aviso del corte de agua, aproximadamente a las 8.30 de la mañana, cuando empezó a bajar la presión y Suralis nos informó que había un corte no programado por

una rotura cercana al centro René Tapia".

Además, el profesional expuso que "se tomaron las medidas del plan de emergencia en referencia a que hubo algunas atenciones y curaciones que estaban programadas que se les hicieron en sus hogares, se trasladaron algunos servicios al Quillahue y se procedió al cierre del recinto".

Una vez que se superó la emergencia se retomaron las actividades normales durante la tarde, ya que el servicio de agua potable se restableció a las 13 horas.

"Esto refleja la importancia de la reposición de este centro que obviamente no cumple con todas las condiciones normativas; por ejemplo, lo que son los estanques de emergencia que es una gran inversión por eso es importante que el proyecto de reposición

del Cefsam René Tapia se ejecute a la brevedad", mencionó Navarro.

Para la reposición del cesfam se proyecta una inversión superior a los 15 mil millones de pesos y beneficiaría a aproximadamente 30 mil personas. El nuevo recinto tendría una superficie de 3.300 metros cuadrados distribuidos en dos plantas y reemplazaría las actuales.

### SANITARIA

Desde la empresa sanitaria Suralis se informó que durante la mañana hubo un corte de agua potable en el sector, por lo que se debió trabajar en la reparación de una rotura de la red de distribución.

"Se tuvo que suspender temporalmente el suministro y durante ese tiempo se mantuvo contacto permanente con la directora de salud (municipal)", informó la sanitaria. ☺